

凍結路面を想定した運転

～ 冬道は、焦らず、急がず、出し過ぎず ～

冬の交通安全運動 11月11日～11月20日

- 穏やかな発進・二段階減速（早目の減速）を体にクセづけておきましょう
- 乾燥路面でも、『今、路面が凍結していたら・・・』と考え、車間距離を確保しましょう
- ブレーキとハンドルを同時に操作せず、しっかり減速した後に、ハンドル操作をしましょう

右折待ち車に追突

札幌 国道230号 信号のない交差点

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2018/11/18(日) 12:00

18日午前9時前、札幌市南区川沿17条1丁目の国道230号の信号機のない交差点で、右折待ちをしていた軽トラックに、後ろから来た乗用車が追突しました。この事故で、軽トラックが横転し、運転していた60代男性がけが。警察は乗用車を運転していた男性が前方確認を怠った可能性があるとして調べています。

交差点 左折直後、停車していたバスに衝突

「道路に停車していた別の車に、気を取られてしまった」

◇交差点 左折時は、左後方からの横断歩行者、自転車に注意しましょう◇

2018/11/19(月) 8:51信

18日午後2時すぎ、静岡県で、路線バスと観光バスが衝突し、観光バスの乗客1人が軽いけがをしました。路線バスが道路左側に停車していた観光バスに衝突しました。路線バスは現場の手前の交差点を左折した直後に事故を起こしていて、調べに対し運転手は「道路に停車していた別の車に気を取られてしまった」などと話している

午前5時 信号交差点 トラックと車が出合い頭に衝突

車運転の男性が意識不明の重体

トラックの男性は、「事故を起こしたことは間違いないが、信号の状況は覚えていない」などと供述

◇見落とすな！『赤信号』◇

◇『黄色信号』は・・・止まれ！◇

2018/11/19(月) 10:49

19日午前5時すぎ、愛知県の信号交差点でトラックと乗用車が、出合い頭に正面衝突する事故があり、乗用車を運転していた男性（60）が意識不明の重体です。警察はトラックを運転していた会社員の男（27）を過失運転致傷の現行犯で逮捕しました。調べに対し男は容疑者は「事故を起こしたことは間違いないが信号の状況は覚えていない」などと供述しています。

午前5時 点滅信号の交差点 乗用車同士が衝突

女性が死亡

○『赤点滅』は・・・必ず、『一時停止』

○『黄点滅』は・・・必ず、『徐行』（相手は止まらないかも）

2018/11/18(日) 13:41

17日午前5時35分ごろ、富山県の信号交差点で乗用車同士が衝突する事故があり、女性が車外に投げ出され死亡しました。もう一方の車を運転していた40歳の会社員の男性にけがはありませんでした。死亡した女性側の信号機が赤色の点滅、他方の信号機は黄色の点滅だったということで、詳しい事故の原因を調べています。